

Ngounié/Département de Tsamba-Magotsi/Fougamou/Administration territoriale...

Yolande Nyonda échange avec les chefs de quartier

EL  
Libreville/Gabon

POUR cette première sortie depuis sa nomination au gouvernement en qualité de ministre déléguée à l'Éducation nationale, Yolande Nyonda, qu'accompagnait le préfet Michel Matsakassa, a voulu échanger avec les chefs des différents quartiers de Fougamou le week-end dernier. Avec eux, elle a abordé certaines questions relatives à leur quotidien.

Originaire du département de Tsamba-Magotsi, le membre du gouvernement s'est dit prêt à recevoir tout conseil, toute proposition et toute suggestion émanant de ces auxi-



Les hôtes de Mme Nyonda l'ont remerciée pour la marque de considération à leur égard.

liaires de commandement, eu égard à leur expérience dans la gestion des problèmes de la cité. "Sur le fait que les chefs de quartiers étant en contact direct et permanent avec la population, ils appréhendent les problèmes auxquels

celle-ci est confrontée", a dit Mme Yolande Nyonda pour justifier sa démarche.

Cette initiative a été saluée et appréciée par ses interlocuteurs. Lesquels ont profité de ces premières rencontres pour lui présenter



Les auxiliaires de commandement au sortir de leur entretien avec leur hôte, Yolande Nyonda (milieu).

quelques doléances, et la remercier pour la manifestation de cette considération à leur égard. Très sensible à l'accueil reçu et à cette marque de sympathie qui préfigurent d'une collaboration porteuse d'espoirs, la ministre dé-

léguée à l'Éducation nationale a évité de faire à ses hôtes des promesses qui à la fin, ne seraient pas tenues. Elle les a plutôt assurés de sa totale disponibilité à les accompagner dans leurs doubles missions de gestion et de développe-

ment de la commune de Fougamou, et partant du département de Tsamba-Magotsi.

Pour immortaliser cette rencontre qui s'inscrit dans le cadre de sa prise de contact avec les autorités administratives et politiques de sa circonscription, Yolande Nyonda a offert aux auxiliaires des présents parmi lesquels des téléphones portables pour leur permettre d'accomplir leurs tâches.

L'ancienne tête de liste PDG (Parti démocratique gabonais) dans le département, lors des élections jumelées législatives et locales d'octobre 2018, a été récemment promue membre du bureau politique de cette formation politique au pouvoir.

... et département de la Douya-Onoye/Mouila/Gendarmerie nationale/Légion sud/Port de galons

Deux officiers et trois sous-officiers au tableau d'avancement

F. N.  
Mouila/Gabon

L'ESPLANADE de l'escadron mobile de la gendarmerie de Mouila dans le 2e arrondissement de la commune de Mouila a prêté son cadre, le 1er juillet dernier, à la cérémonie de port de nouveaux galons à deux officiers et trois sous-officiers de ce corps du ministère de la Défense nationale.

Une manifestation sobre et émouvante, présidée par le commandant de la légion sud de gendarmerie départementale, le lieutenant-colonel Clément Dembe Boungand. Au programme: passage par ce dernier des troupes en



Le lieutenant-colonel Clément Dembe Boungand fait porter au lieutenant Sylvain Andouche Tsouck Ibounde son nouveau galon.

revue suivi des salutations d'usage, avant la lecture du message du commandant en chef de la gendarmerie N° 00000336/2 GEND, portant autorisation du port des galons des offi-

ciers et sous-officiers. Ainsi, dans le tableau d'avancement, au grade de lieutenant, ont été promus: les sous-lieutenants Sylvain Andouche Tsouck-Ibounde et Jean-Marcel



Les cinq gendarmes admis au tableau d'avancement.

Mebiame Ekeka. Au grade d'adjudant, le maréchal des logis chef-major Rodolphe Freeman Babele. De même, les maréchaux des logis chefs André Ekia et son frère d'arme

Emane Engome ont été promus maréchal des logis chefs-majors. À l'issue de ce cérémonial, le lieutenant-colonel Clément Dembe Boungand a eu des mots d'encoura-

gements à l'endroit des promus qui, pour leur part, récoltent le fruit de leurs efforts durant l'année écoulée. "Mes sincères félicitations aux nouveaux promus. Que ceux qui ne l'ont pas été cette année ne baissent pas les bras pour mériter le meilleur que l'on pense de vous. Car, autant que vous êtes, vous savez qu'au de-là des textes, vous savez ce qu'il faut faire pour bénéficier des promotions. Notamment le rendement, la discipline, l'assiduité, le travail...", a rappelé leur supérieur hiérarchique. Enfin, joignant l'utile à l'agréable, les promus et leurs chefs ont été invités à prendre part à un vin d'honneur au mess de la gendarmerie, dans une ambiance de convivialité.

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Port de galons à la légion de gendarmerie départementale nord

Bylal-Bawa-Nganda Alogui promu lieutenant

PME  
Oyem/Gabon

LA cour d'honneur de la légion de gendarmerie départementale nord a servi de cadre, le 1er juillet dernier, à la cérémonie de port de galons au sous-lieutenant Bylal-Bawa-Nganda Alogui, par ailleurs commandant de compagnie adjoint, à Oyem.

C'est le lieutenant-colonel, Barthélémy Leyouma, commandant de ladite légion de gendarmerie, qui a fait porter les galons au nouveau lieutenant.



Le lieutenant Bylal-Bawa-Nganda Alogui, reçoit son nouveau galon des mains du lieutenant-colonel, Barthélémy Leyouma.

forces de défense et de sécurité. Selon les organisateurs, cette cérémonie, à caractère national (puisque'elle s'est également déroulée

à Libreville avec le commandant en chef de la gendarmerie, et dans les autres légions), est devenue une tradition au sein de la gendarmerie natio-



Bylal-Bawa-Nganda Alogui avec ses nouvelles épauettes de lieutenant.

nale. Chaque année, en effet, la haute hiérarchie de ce corps propose aux grades supérieurs, à travers de deux tableaux, les éléments méritants.

Le port des galons à ces agents promus se déroule tous les premiers janvier et juillet. Cette année, la légion de gendarmerie départementale nord, qui re-

groupe le Woleu-Ntem et l'Ogooué-Ivindo, a vu deux de ses éléments promus aux grades de lieutenant (Oyem) et de capitaine (Makokou). Il s'agit de M. Moure, commandant de compagnie mobile du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo. Il a reçu ses galons à Makokou au cours d'une cérémonie analogue.

Comme il est de coutume, les galons de l'officier d'Oyem ont été arrosés par du champagne. Ensuite, il a été congratulé par ses supérieurs, ses frères d'armes et ses proches. Un vin d'honneur a constitué le clou de cette cérémonie voulue sobre et pleine de symboles.